Pressecommuniqué

Sëll empfänkt säin 1000. Awunner!

D'Gemeng Saeul ass houfreg, d'Arrivée vun hirem 1000. Awunner unzekënnegen, wat e wichtege Schrëtt an der Geschicht vun eiser Gemeinschaft duerstellt. Dëse bedeitende Meilestee gouf duerch d'Installatioun vun der Famill PETERS erreecht. Hieren 3-järege Jong, de Felix Albert, ass eisen 1000. Awunner ginn.

Mir heesche Si häerzlech wëllkomm an hoffen, datt si hei eng Plaz fannen, déi hiren Virstellungen vun perséinlecher a familiärer Entwécklung entsprécht.

Fir d'Gemeng Sëll bedeit dëst konkret um politeschen Niveau datt de Gemengerot no den nächste Gemengewalen zwee Gemengeconseillere méi wäert kréien an datt de politesche Congé ab Januar 2025 ëm e puer Stonne gehuewe gëtt.

Communiqué de presse

Saeul accueille son 1000e habitant!

La commune de Saeul est fière d'annoncer l'arrivée de son 1000e habitant, ce qui constitue une étape importante dans l'histoire de notre communauté. Ce moment marquant est atteint grâce à l'installation de la famille PETERS, dont le jeune Felix Albert, âgé de 3 ans, est devenu notre 1000e résident.

Nous leur souhaitons la bienvenue et espérons qu'ils trouveront ici un lieu propice à leur épanouissement personnel et familial.

Pour la commune de Saeul, cela signifie concrètement au niveau politique que le conseil communal obtiendra deux conseillers supplémentaires après les prochaines élections communales et que le congé politique sera augmenté de quelques heures à partir de janvier 2025.

De Schäfferot

Le collège des bourgmestre et échevins

